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ПРО...

Рост ксенофобских настроений в городе провоцируют преступления иностранцев. «Каждое чет-
вертое убийство и каждое второе похищение с начала года совершил мигрант, каждое шестое
половое преступление — тоже», — заявил и. о. главы ГСУ СК по СПб Александр Клаус.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ОТРАВЛЕННУЮ
ГРЕЧУ

Сотрудники Управления Роспотребнад�
зора по Петербургу проверяют все город�
ские магазины на предмет продажи в них
гречи, отравленной микотоксинами.

Проверки начались после информации
о задержании на таможне хорватского
Загреба партии гречневой каши
(Hajdinskakasa) в количестве 21 000 кг
(экспортер — «Агропродукт», (Россия). В
грече обнаружили опасное вещество ох�
ратоксин А — один из видов микотоксинов,
то есть токсинов, выделяемых плесневы�
ми грибами. Он считается наиболее опас�
ным для здоровья человека.

…ПЕРЕЕЗД СУДОВ

Слияние Верховного и Высшего арбит�
ражного судов России произойдет одно�
временно с их переездом в Петербург. Об
этом говорится в законопроекте, внесен�
ном в Госдуму президентом РФ Владими�
ром Путиным.

Напомним, что так называемый Судеб�
ный квартал планируется разместить на
набережной Малой Невы между Биржевым
и Тучковым мостами (на так называемой
набережной Европы).

…ВАЖНЫЙ МАТЧ

Матч Лиги чемпионов между «Зенитом»
и мадридским «Атлетико» будет показан в
110 странах мира. В общедоступном фор�
мате российские телезрители смогут по�
смотреть его в прямом эфире на телека�
нале НТВ. Начало трансляции — сегодня в
21.00.

После четырех матчей «Зенит» распо�
лагается на второй строчке турнирной таб�
лицы, обеспечивающей выход в плей�офф,
с 5 очками, на одно очко опережая порту�
гальский «Порту».

…НАЛЕТЧИКА

Полицейские задержали дерзкого гра�
бителя почтовых отделений в Курортном
районе.

Уроженец польского города Жагань
Олег Венец подозревается в совершении
разбойных нападений на отделения «Почты
России» в поселках Белоостров и Песоч�
ный 22 мая и 2 июля этого года. Только в
Песочном добычей преступника, действо�
вавшего вместе с разыскиваемым пока
подельником, стали 275 тыс. рублей.

В полиции отмечают, что налеты совер�
шались с особой дерзостью — в дневное
время в людных местах, с использовани�
ем предмета, похожего на пистолет.

…СТУДЕНТОВ#
ВЗЯТКОДАТЕЛЕЙ

А в Псковской области перед судом
предстанут шесть студентов, обвиняемых
в «преступлении коррупционной направ�
ленности».

Как сообщает Следственный комитет
РФ, студенты ФГБУ ВПО «Великолукская
государственная сельскохозяйственная
академия» подозреваются в даче взятки
преподавателю. По версии следствия, с 20
по 21 июня 2013 года обвиняемые, «нахо�
дясь в учебной аудитории, лично давали
взятки в виде денег преподавателю за ус�
пешную сдачу летней сессии, без факти�
ческой проверки знаний и принятия у них
зачетов и экзаменов по дисциплинам». О
том, понесет ли наказание преподаватель,
Следственный комитет не сообщает.

ДЕЛО В ТОМ, что шесть сенаторов —
наш легендарный хоккеист Вячеслав Фе-
тисов, а также Николай Власенко, Влади-
мир Васильев, Олег Каньков, Вячеслав
Новиков, Виталий Шуба, — озабоченные
тем, что госмонополии позволяют себе
огромные траты на покупку профессио-
нальных игроков, инициировали измене-
ния в Закон «О естественных монополи-
ях», запрещающие спонсирование про-
фессиональных спортивных команд. По
мнению сенаторов, также нужно контро-
лировать и расход средств госмонополий,
связанный с благотворительной деятель-
ностью, проведением спортивных и раз-
влекательных мероприятий.

«Потребители услуг естественных мо-
нополий справедливо отмечают, что они
не обязаны оплачивать покупку тем или
иным футбольным клубом дорогостоя-
щих футболистов, находящихся в других
субъектах Российской Федерации. Расхо-
ды в сумме сотен миллионов рублей на по-
купку спортсменов не в полной мере от-
вечают потребностям потребителей. Это
в определенной степени влияет на размер
тарифов на услуги указанных субъектов»,
— говорится в пояснительной записке к
законопроекту.

Его авторы считают, что государство,
получая часть прибыли естественных мо-
нополий, должно разумно перераспреде-
лять средства на содержание нацио-
нальных футбольных и иных спортивных
клубов исходя из общенациональных ин-
тересов. А принятие законопроекта
даст возможность улучшить контроль за
расходами естественных монополий и
способствовать снижению негативных
экономических и социальных эффектов,
связанных с их деятельностью.

Документ будет рассмотрен Госдумой

в будущем году, после новогодних кани-
кул (в конце января — начале февраля).
По словам депутата Госдумы члена Коми-
тета по экономической политике, инно-
вационному развитию и предпринима-
тельству Игоря Игошина, работа над за-
конопроектом только началась.

— В регламенте Госдумы зафиксирова-
ны четкие процедуры. На первых порах
предстоит получить заключение правово-
го управления, а также решение о назна-
чении ответственного комитета. Затем

ЛЕГЕНДАРНЫЙ
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МОНОПОЛИСТОВ

Член Комитета Госдумы по экономической политике, инновационному раз�
витию и предпринимательству Игорь ИГОШИН:

— Цели авторов понятны, и с ними трудно спорить. Но у этой медали есть и обратная
сторона. Субъекты естественных монополий — не государственные учреждения. Эти
компании ведут коммерческую деятельность и должны иметь соответствующую сте�
пень свободы. Иначе в чем их отличие от бюджетных организаций? Спонсорство же, в
том числе в сфере спорта, тоже является частью коммерческой деятельности. Это в
широком смысле реклама. Правильно ли лишать компании права заниматься ею имен�
но в такой форме? Ведь они все равно будут решать те же задачи, просто иначе. Так что
все необходимо серьезно взвесить.

Депутат МО «Смольнинское», лидер общественной организации «Коммунис�
ты Петербурга и Ленинградской области» Сергей МАЛИНКОВИЧ:

— Я понимаю, на что направлен такой законопроект: у людей давно вызывает раз�
дражение тот факт, что естественные монополии покупают профессиональных игро�
ков, преимущественно иностранцев, за огромные деньги. Мы даже тренеров своих най�
ти не в состоянии! И это происходит на фоне роста тарифов у тех же самых естествен�
ных монополий. Во�вторых, это тормозит развитие наших спортсменов. Вообще надо
прекращать практику покупки легионеров, а заодно и бешеных выплат нашим игрокам.
Это развращает спортсменов, они начинают считать себя небожителями... Я не призы�
ваю к тому, чтобы не было денег у футболистов «Зенита», но считаю, что надо подходить
системно и в целом менять спортивную политику. Лучше спонсировать спортивные ме�
роприятия таким образом, чтобы наши ребята могли учиться мастерству бесплатно или
за символическую плату, и в этом ограничивать траты естественных монополий не надо.
А вот в покупке зарубежных «мистеров�твистеров» — нужно.

Петербургский футбольный клуб «Зе-
нит» хотят лишить спонсоров, а именно
поддержки ОАО «Газпром». И не его од-
ного — в одночасье без спонсоров могут
остаться петербургский хоккейный
клуб СКА, который также поддержива-
ет «Газпром», московский футбольный
клуб «Локомотив» (ОАО «РЖД») и сто-
личный ФК ЦСКА («Россеть»).

ОДНАКО!

документ поступит в рассылку для сбора
отзывов, — сообщил «Вечёрке» Игорь Ни-
колаевич.

Однако, по мнению некоторых экспер-
тов, документ недостаточно проработан,
и даже если Госдума его и рассмотрит на
своем заседании, то не исключено, что он
будет потом отозван авторами законопро-
екта.

Людмила КЛУШИНА
Фото Натальи ЧАЙКИ

КОММЕНТАРИИ

Еcтественные
монополисты спонсируют
немало известных команд.


